



Interview mit Paula Wenzel

Paula Wenzel, Studentin im Masterstudiengang Integriertes Versorgungsmanagement im Gesundheitswesen, 1. Semester

- **Sie haben an der Fakultät G den Bachelorstudiengang Angewandte Pflegewissenschaften im Praxisverbund erfolgreich abgeschlossen. In welchem Studienprofil/Studienschwerpunkt?**
- Ich habe mich damals dafür entschieden die beiden Schwerpunkte Notfallpflege und gerontologische Pflege zu wählen.
- **Aus welchen Gründen haben Sie sich für den Masterstudiengang IVG an der Fakultät G entschieden?**
- Zum einen verbindet dieser Studiengang viele verschiedene Aspekte die mich interessieren, von denen ich aber auch glaube, dass sie enorm wichtig sind um unser Gesundheitswesen zu verstehen und verändern zu können. Ich meine damit unter anderem die Module Finanzierung, Digitalisierung und Innovationsmanagement. Zum anderen verbindet dieser Studiengang mit dem Projektstudium Praxis und Theorie miteinander und bietet die Möglichkeit, sich selbst in die zukünftige Gestaltung des Gesundheitswesens einzubringen. Insgesamt beinhaltet dieser Studiengang viele verschiedene Aspekte, die mich persönlich überzeugt haben. Mit diesem Studium bringe ich mich persönlich sehr viel weiter.
- **Was macht den Studiengang für Sie interessant?**
- Neben dem Theorie-Praxis-Transfer, die Möglichkeit ein innovatives System (die Integrierte Versorgung) genauer zu betrachten und voranzubringen. Sodass unser zukünftiges Gesundheitssystem zu einem auf Präventionsmaßnahmen beruhendem, finanzierbarem und förderlichem System werden kann.
Darüber hinaus bietet mir dieser Studiengang die Möglichkeit nebenbei in Teilzeit weiterhin zu arbeiten.
- **Welche Tipps haben Sie für Bachelorstudierende, die zum Ende ihres Studiums in „Angewandte Pflegewissenschaften im Praxisverbund“ vor der Entscheidung stehen, ob und wo sie ein Masterstudium beginnen sollten?**
- Das deutsche Gesundheitssystem bietet eine Vielzahl an Entwicklungsmöglichkeiten und macht damit die Entscheidung nicht leicht in welche Richtung man selbst gehen möchte. Dementsprechend rate ich Ihnen sich frühzeitig damit auseinanderzusetzen in welche Richtung Sie gehen möchten. Halten Sie an Ihren Zielen fest und suchen Sie sich einen Studiengang der Ihnen die Zukunft bietet die Sie sich vorstellen!